La Intercontinental, entre los meses de enero y marzo

El Ayuntamiento de Gijón, junto con el que Telecable Hockey, valora los costes de la organización de la Copa Intercontinental femenina, cuva celebración sería entre los meses de enero y marzo, si bien la última vez que se jugó fue en el mes de noviembre en San



El equipo gijonés, con la Supercopa de España, en el salón de recepciones del Ayuntamiento de Gijón. José SIMAL

# «Las mejores jugadoras del mundo deben vivir del hockey»

#### **HOCKEY SOBRE PATINES**

Fernando Sierra reivindica en la recepción municipal por la conquista de la Supercopa la igualdad de sueldos entre hombres y mujeres en este deporte

### J. L. CALLEJA

GIJÓN. «El mejor jugador del mundo sí vive del hockey sobre patines, la mejor jugadora, entre las que tenemos aquí unos cuantos ejemplos, no». Así de rotundo se manifestó Fernando Sierra, director técnico de un Telecable, que viene de conquistar la Supercopa de España. Un decimoséptimo título, quinto consecutivo, por el que ayer tuvo una cálida recepción en el Ayuntamiento de Gi-



Ángela Pumariega entregó una lámina de Gijón con su firma a las internacionales Marta González Piquero y a Sara Lolo. José SIMAL

jón, encabezada por la vicealcaldesa, Angela Pumariega, en presencia de José Luis Souto y Natasha Lee, presidente y entrenadora del club gijonés, a quienes acompañó también la capitana

El técnico insistió en que sus

Ángela Pumariega avanzó en el acto que la licitación para la ampliación de Mata-Jove se conocerá en breve

jugadoras aspiran a ganar el salario mínimo interprofesional para que «puedan vivir con dignidad». Añadió que la diferencia entre hombres y mujeres «en nuestro deporte es una realidad» y expli-có que el club, con la segunda Copa de Europa en 2009, «tuvo por fin una pista propia y ahora con cerca veinte títulos de todos los niveles, contaremos con una ampliación del pabellón de 300 espectadores».

Abrió el capítulo de intervenciones Ángela Pumariega, que destacó todas las coronas que ha logrado el club gijonés en sus casi tres décadas de historia y en este sentido enfatizó que «nos sentimos muy orgullosas de todas vosotras por todo lo que estáis consiguiendo». Puso a las jugadoras de la entidad de La Calzada como un ejemplo y referente para todo el deporte de base de la ciudad, porque entiende que no es casualidad. En referencia a ello, Pumariega matizó que todo estos éxi-tos no son precisamente fruto de la casualidad y «puede parecer un tarea fácil, pero las cosas no son mágicas, hay muchísimo tra-

El problema es que la pista que se montó en el Palacio de Deportes para la final europea de 2022 sufrió daños tras desmontarla y el coste de adquirir una nueva asciende a unos 9.000 euros más otros 3.000 por su colocación. La intención desde el Consistorio es poder traer la competición para que el club gijonés cum-

Juan (Argentina).

pla el sueño de levantar el trofeo que le queda por conquistar en lo que sería un hecho histórico para el deporte local y de la región.

bajo detrás de todo ello». La primera teniente de alcaldesa cree que la justa recompensa para el Telecable será que saldrá en breve la licitación de obra para la ne-cesaria ampliación del Pabellón de Mata-Jove, lo que le ha impedido al club hacer una captación de nuevos abonados.

Por su parte, Sara Lolo agradeció una vez más el recibimiento que «nos hacéis, valorando el extraordinario momento que estamos viviendo y que esperamos que no pare», mientras que la preparadora Natasha Lee habló de prolongar lo máximo posible esta racha de resultados a la vez elogió a sus jugadoras a las que «exprimiré para sacar lo mejor de to-das ellas para que sigan cayendo nuevos títulos y podamos venir más por aquí, que esto ya parece nuestra casa»

Hoy, el club gijonés realizará el último entrenamiento con vistas al partido de mañana contra el Bembibre (19.15 horas), en lo que será la primera jornada de la OK Liga. Las fabriles arrancan con el subidón que supuso la reciente conquista de la Supercopa.

# Difíciles duelos del Motive.co Gijón y el Lobas Oviedo

## BALONMANO

J. L. C. Los dos equipos asturianos de la División de Honor Femenina adelantan sus compromisos a la noche de hoy, en lo que serán dos encuentros correspondientes a la cuarta jornada.

El Motive.co Gijón, con el equipo al completo, visita al Porriño (21 horas), partido que será ofrecido en directo por Teledeporte.

El técnico Guillermo Algorri, pese a que su equipo no ha ganado aún ningún partido, confía en poder sumar los primeros puntos de la temporada y se basa en que ante el campeón de liga Málaga el pasado sábado «el equipo estuvo a un buen nivel»

Por su parte, el Lobas Oviedo juega en la pista del Atlético Guardés (20.30 horas). Las ovetenses vienen de sumar ante el Elda Prestigio su primer triunfo del curso, un éxito importante en lo anímico. Las carbayonas quieren lograr en Galicia otro buen resultado, aunque son conscientes de la dificultad que entraña la visita al Pabellón de A Sangriña, una de las canchas con más ambiente de toda la Liga. Las gallegas, sub-campeonas de la EHF European Cup, aspiran a estar en los puestos altos de la tabla.

# Arranca la Copa Principado masculina v femenina

### VOLEIBOL

J. L. C. La Copa Principado, que se disputará en el polideporti-vo de Los Canapés (Avilés), pone en marcha la temporada de los equipos asturianos de voleibol de categoría nacional.

En categoría femenina, hoy se enfrentan La Calzada y Triple A (20.15 horas). El ganador se medirá mañana al Grupo Co-vadonga (17.15 horas). En la segunda semifinal (19.15 horas), el Oviedo jugará contra el gana-dor del duelo Curtidora-Avilés.

En categoría masculina, mañana se enfrentan Oviedo y Grupo (10 horas) en la primera semifinal, mientras que el Jove-llanos jugará contra La Curtidora la segunda (12.15).

Las finales será el domingo partir de las 9.45 horas.